

Bersihkan Irigasi Bersama Petani Di Desa Sekaran, Lancarkan Distribusi Air Optimalkan Hasil Pertanian

Agung widodo - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Dec 4, 2024 - 11:40



Bersihkan Irigasi Bersama Petani Di Desa Sekaran, Lancarkan Distribusi Air Optimalkan Hasil Pertanian

Klaten – Kapten Inf Purwanto, Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten bersama Babinsa Desa Sekaran, Serda Widopo melaksanakan pendampingan pertanian dan karya bakti di wilayah tanam Blok 1, Dukuh Krangganan RT 01 RW

09 Desa Sekaran Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mendukung program pemerintah dalam meningkatkan ketahanan pangan nasional. Rabu (4/12/2024)

Sebagai bagian dari upaya mendukung petani, Kapten Inf Purwanto bersama Babinsa turut serta dalam pembersihan aliran irigasi sawah bersama anggota Kelompok Tani (Poktan) Tani Makmur Desa Sekaran. Kegiatan ini guna memperlancar distribusi air bagi pertanian dan memastikan hasil pertanian yang optimal.

“Kegiatan pendampingan tersebut merupakan wujud nyata dukungan TNI dalam mensukseskan program swasembada pangan,” Kapten Inf Purwanto.

Kapten Inf Purwanto berharap melalui kegiatan ini, semangat para petani dapat terus meningkat serta mampu memperbaiki kesejahteraan mereka. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi kesempatan untuk mempererat kebersamaan antara TNI dan Poktan di wilayah binaan.

Dalam kesempatan yang sama, Catur Ketua Poktan Tani Makmur Desa Sekaran mengucapkan terima kasih kepada Danramil dan Babinsa Desa Sekaran atas dukungan dan semangat yang diberikan dalam kegiatan pembersihan aliran irigasi. Ia menilai, kegiatan ini sangat penting dalam mendukung kelancaran pertanian dan meningkatkan hasil panen di Desa Sekaran.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Sekdes Desa Sekaran Alex Supriyanto beserta perangkat desa, Petugas Perairan Bengawan Solo Wandu serta anggota Poktan Tani Makmur Desa Sekaran. Mereka bersama-sama bahu-membahu dalam membersihkan saluran irigasi yang menjadi salah satu kunci keberhasilan pertanian di desa tersebut.

Pada kegiatan pendampingan pertanian dan karya bakti ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara TNI, pemerintah desa, dan masyarakat, serta mendorong kemajuan sektor pertanian di wilayah Kecamatan Wonosari. (Red)